

そんなこんなで、サンデーレース大好きなOPT2だから、ただの取材ではおもしろくないでしょ／＼という大義名分の下、強引に登場してしまったOPT2ボロハチロク&サイトーなのだが、この時点ではまだ、どういうリザルトになるかなどはまったく考えていなかつた……。

## 無駄な挑戦を 今すぐ後悔

北は福井、南は福岡まで、西日本一を決定するバトルには46台がエントリーしてきた。この中の上位10台が昨年の走り屋チューナー日本一決定戦の上位4名と眞の日本一の座を賭けて高速バトルを開催する。ボロハチ!? もちろんこの日本一バトルに強引に登場したのだ。身のほども知らずに。さて、並いる競合ショップのマシンは、というと。

レギュレーションは、触媒の装着とセミレーシングタイヤ禁止の2点。それ以外はなんでもアリ状態だ。



レースの合間に東西の著名なチューナーがテーブル（じゃなかった、コミカゴ）を回んで話が盛り上がる。「最新のチューニング情報でも交換しているのかな？」なんて思ったキミはまだまだ若いな。チューナーのみなさんはそんな話めったにしません。大抵は女か食べ物の話だ。



決勝レースを制したのはガレージ伊藤G.T.。走り屋チューナー日本一の栄冠に輝く！



表彰台右から2位の新倉さん（マイナス 神奈川）、増本さん（ガレージ伊藤 大阪）、香月さん（カッパツ 福岡）。



A black and white photograph of a dark-colored MR2 racing car with the number 33 on its side panel, driving on a track.



こんな派手なMR2も参加したのだ。MZ With R-Bit MR2っていうんだけど、運べたのはなんとTOM'Sのトランスポーターなのだ。トムスもついにストリートチューンに参入か? なんて感じでウツワで盛り上がりました。なんでも、来年のニューリングカーレースに使われるエンジンが載っているってウワサだったけど、どうなんだろう?

多めに見積もつても140PSのボロハチとは較べる術もない。

フリー走行、予選アタックとスケジュールは進行していき、予選タイムが公表された。

ベストタイムは、セントラルAS・G



普段はいろいろA209Rをレギュレーションに合わせてグローバ（065／80-14）に交換して予選アタックに困ったボロハチロクのタイムは、2分4秒231。トップからなんと15秒近く遅れてしまう……。

かに恐かで大バカ者であつたかに気がつくサイトーであつた……。



激しいバトルにチユーナーの意地を見た！

しかし、参加しているみなさんの  
気合の入れようたるや凄まじいものが  
ある。西日本勢は何が何でも日本一決  
定戦に出場したいし、東日本軍団も、  
プライドに賭けて負けるわけにはいか  
ない。気持ちはわかるんだけど、

ここで関東からの招待選手を紹介しておこう。JAM・ドクター山沢、マインズ・ニヤ藏クラゾー、トラスト・スリラー平田、RE雨宮・雨さん、以上4名、あいんどオマケのOPT2ボロハチ・サイトーだ。

を持ち込んでいる。スリラー平田は速ミッショントを積んだツインチャーバーのG.T.Rを、雨さんはスーパーアルトだ。ドクター山沢は、昨年のパルサーエンジンからFDにチエンジして参加する予定だったけどセッティングが間に合わず、ナ・ナントEP82ソ



レースの合間にアイメックが持ってきたグループAスープラのデモ走行があったりして楽しかったです。(ドライバーはターザン山田)

見ていない。なにせ4周目あたりから  
はどこを走っているときでも、前にも  
後ろにも、見渡すかぎり1台もクルマ  
がいないという、かなり情けない独走  
状態だったんだから。

ギヤラリーの視線が「マイペースで  
走ってるなあ」「どーして決勝戦にこん  
な遅いのが走ってるの?」といつてい  
るのがハッキリわかる。つまり、それ  
ほど遅いってことなんだけど。

「遅くて悪かったね! これでも一生  
懸命走ってるんだいっ!!

あーあ、早く終わらないかなあ、な  
どと不謹慎なことを考えながら7周目

大丈夫かなあ……

レースは8周目で赤旗中断。7周目のコントロールライン通過順でレース成立ということになった。

トップでコントロールラインを通過したのは、セレクトA S・G T + Rだつたけど、ペナルティがあつて失格。2番目に通過したガレージ伊藤G T + Rが繰り上げの優勝。ドライブしていた増本さんと伊藤社長が走り屋チューナー日本一の座に輝いたのだつた。

いやし、激しいレースだつたなあ。

「遅くて悪かったね！ これでも一生懸命走ってるんだいっ！」  
「あ～あ、早く終わらないかなあ、などと不謹慎なことを考えながらア周目を終えようとしたとき、コントロールタワーに赤旗が出された。  
「ゲゲッ！ 誰かクラッシュユ!?」  
ゆつくり1コーナーを曲がって2コーナーに。  
「アッ、Rが2台でクラッシュしてるぞ。誰だ？ 龍本さんと藤村さんだ！」

をとつてゐる。  
ずいぶんいろいろなサンデーレースに出場したけど、ここまで激しいスタートは初めて見た。ホント、あの中に入つてなくて良かつた……。